

Une réussite pour la première édition de “Faites en famille”

Le Républicain Lorrain – 16 août 2023



L'association

Mille et deux aventures avait mis en place un laser game au stade Léo-Lagrange : la bataille a fait rage !

Organisé de concert par la municipalité, le conseil municipal des jeunes et les associations Guénangez-vous et Quatre Printemps, le week-end “Faites en famille”, installé place Saint-Benoît, a été une pleine réussite. Pourtant, la veille, les annonces météo n'étaient pas optimistes et la décision de sa réalisation était même sur la sellette.

Finalement, bien à l'abri sous un chapiteau, l'association des Quatre Printemps a ramené tous ses jeux (cartes, société, dominos, etc.) et les enfants ont ainsi pu laisser les portables pour se familiariser avec cette autre façon de passer un bon moment avec les anciens.

Laser game au stade

Idem pour les nombreux jeux en bois que les Guénangeois avaient déjà fort appréciés lors de la Saint-Jean. Enfin, au stade Léo-Lagrange, un laser game, mis en place par l'association Mille et deux aventures, attendait les plus jeunes.

Avec casque et pistolet laser, par deux équipes de cinq joueurs, la bataille faisait rage entre les abris mis en place ou allongé sur le sol. Et, clou de la séance, les résultats étaient affichés et le vainqueur adoubé.

Un excellent week-end pour tous, à renouveler.

